

LAPORAN PENGADUAN MELALUI LAPOR SP4N ! TAHUN 2023

NO	TANGGAL PENERIMAAN ADUAN	ALAMAT/EMAIL/ TELEPON PELAPOR	NAMA PELAPOR	URAIAN PENGADUAN	TANGGAL DITINDAKLANJUTI	URAIAN TINDAK LANJUT	KETERANGAN
1	19 Februari 2023	Anonim	Anonim	<p><b>Laporan Adanya Orang Gila</b>                      Halo bapak ibu dinas sosial. perkenalkan saya mia. saya mau melaporkan adanya orang gila yang sering masuk ke tempat saya bekerja. saya bekerja di toko sandal fipper depan sma pgri seririt. orang gila tersebut ciri cirinya laki laki tua. hanya menggunakan kamen, terkadang hanya menggunakan celana dalam saja.</p> <p>kepalanya agak botak dan terdapat benjolan, tidak menggunakan baju. saya sebagai perempuan sangat takut dan khawatir dengan adanya orang gila tersebut yang tiba tiba masuk toko. biasanya orang gila tersebut sering jalan melintasi sma negeri seririt, sma pgri sampai lokapaksa.</p>	19 Februari 2023	<p>Yth. Kepada Ibu/bapak Terima Kasih Atas laporannya terkait perihal ODGJ. Sesuai Aturan dan prosedur yang berlaku, Langkah pertama yang harus Ibu/bapak lakukan :</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Yth.Bapak/ibu harus melaporkan ini ke Pemerintah Desa/kelurahan setempat.</li> <li>2. Jika itu termasuk ODGJ, Aparat Desa/Kelurahan yang berhak menindaklanjuti dengan membawa ODGJ tersebut ke Puskesmas terdekat. Lanjut dibuatkan Surat pernyataan bahwa orang tersebut memang benar mengalami gangguan jiwa.</li> <li>3. Nantinya Pemerintah Desa/kelurahan akan bersinerg dengan Satpol PP kecamatan akan mengamankan ODGJ tersebut, lanjut melaporkan</li> </ol>	

**LAPORAN PENGADUAN MELALUI LAPOR SP4N ! TAHUN 2023**

				saya mohon ibu/bapak mengambil tindakan terhadap orang gila tersebut		<p>ODGJ tersebut ke Satpol PP yang ada Di Kabupaten.</p> <p>4. Nanti Saptop PP Kabupaten akan membawa ODGJ ke Dinas Sosial untuk diberikan penanganan lebih lanjut, disini Dinas Sosial Tupoksinya memfasilitasi ODGJ untuk di Rujuk ke RS Jiwa Bangli.</p> <p>Ini merupakan Langkah alur Ibu/bapak yang terhormat yang harus dilakukan. Terima kasih Atas laporannya.</p>	
2	23 Mei 2023	Masyarakat Banjarasem	Masyarakat Banjarasem	<p>Tidak Pernah Mndapat Bansos, Pkh Ato Lainnya</p> <p>Saya kadk wirandana asal banjarasm, dusun dajan rurung kecamatan swirit, kabupatn bullng pr ovinsi bali smnjak di phk karna ada kovif tidak prnah mndapat bantuan sosial apapun dari pmrintah</p>	23 Mei 2023	<p>Ossa Yth Bapak Kd Wirandana Silahkan Bapak untuk melapor ke desa setempat mengenai keadaan sosial ekonomi bapak ke pemerintah desa, karena segala pengusulan bantuan sosial di awali berproses dari pengusulan desa. Agar pihak Desa bisa mengusulkan Data Bapak untuk dimasukkan ke Data DTKS.</p>	

**LAPORAN PENGADUAN MELALUI LAPOR SP4N ! TAHUN 2023**

	06 Agustus 2023	Anonim	Anonim	<p><b><u>Keadilan Bagi Kami</u></b></p> <p>Selamat siang mohon izin untuk menyampaikan keluhan saya dan istri , selama saya menikah kami tidak pernah merasakan bagaimana mendapatkan bantuan sosial berupa bantuan beras ataupun bantuan pkh yg mampu menopang serta membantu perekonomian kami di desa , pekerjaan susah ,makan juga seadanya mohok untuk dibantu dalam hal ini ,beberapa keluhan sudah saya sampaikan kepada desa dan pemdes namun tidak di gubris dan tidak ada tindak lanjut ,jika laporan online ini tidak dijawab juga oleh kementrian sosial maka percuma di buatnya keluhan online ini !</p> <p>saya tinggal dengan 18 orang dalam 1 atap dengan luas bangunan 200m<sup>2</sup> berdesakan dan hanya ada 1 kamar mandi kecil untuk bersama ..mohon untuk turun dan di cek langsung kelapangan agar mampu di proses dan ditindak lanjutin , kami sulit bantu kami bapak ibu</p>	06 Agustus 2023	<p>Yth. Pelapor, Terima kasih atas laporan Anda. Terkait hal tersebut akan kami sampaikan ke unit yang bersangkutan dan akan segera kami tindaklanjuti.</p> <p>Mohon untuk mengirimkan Foto Copy KK dan KTP, Alamat yang jelas,,,,,, Agar kami bisa untuk melakukan assesment bersama Pendamping PKH kami yang ada di Desa/Kelurahan.</p>	
--	-----------------------	--------	--------	---	--------------------	---	--

**LAPORAN PENGADUAN MELALUI LAPOR SP4N ! TAHUN 2023**

				dewan, jika ada pekerjaan bantu saya dengan pekerjaan agar bisa bertahan hidup. terimakasih			
--	--	--	--	---	--	--	--